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 السيرة الذاتية

 محمد مصطفى عبد الدايم  
 قسم الفيرولوجيا –  الفيرولوجيا

   جامعة قناة السويس  -كلية الطب البيطري  
 

 والوظيفى تاريخ الحياة العلمى
  

  مصطفى عبد الدايم محمد الاسم:

 42/7/2261تاريخ الميلاد: 

 محافظة الأسماعيلية  -الأسماعيلية محل الميلاد:

 مصرى الجنسية:

 جامعة قناة السويس -كلية الطب البيطري  - الفيرولوجياقسم  عنوان العمل:

  41522 ص ب    

 الاسماعيلية -أمام الجامعة القديمة  1شقة   - 4عمارة   5شارع  عنوان المنزل:

      3221442332محمول          التليفون:

 :064/3207052العمل

 064/3207052  فاكس: 

      Hana2002@gmail.com البريد الالكترونى

 المؤهلات العلمية: 

تقدير عام جيد  .2224جامعة قناة السويس  -كلية الطب البيطري  -بكالوريس العلوم الطبية البيطرية  -2

 جدا

جامعة قناة   -كلية الطب البيطري     -: قسم الميكروبيولوجيا  -البيطرية ماجستير العلوم الطبية  -4

 ) دور الطيور المهاجرة فى نقل بعض ألأمراض الفيروسية الي مصر(2225الاسماعيلية   -السويس

  4335الولايات المتحدة الأمريكية  –جامعة تينيسي  -الفيرولوجيا  -دكتوراة الفلسفة -3

Entitled: "Genetic Analysis of Feline Calicivirus (FCV) Isolates Associated with 

a Hemorrhagic-like Disease", GPA 4.00. 

 التدرج الوظيفي
  2225-2224جامعة قناة السويس  -طالب بحث كلية الطب البيطرى -2

 .4336-2225سويسجامعة قناة ال -كلية الطب البيطري  - الفيرولوجياقسم  -مدرس مساعد  -4
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 الولايات المتحدة الأمريكية –جامعة  تينيسي  –مبعوث للحصول على درجة دكتوراة الفلسفة  -0

1999-2005 

 .2011-4336 جامعة قناة السويس -كلية الطب البيطري  - الفيرولوجياقسم  -مدرس  -2

 اكتوبر - 4322يوليو  جامعة قناة السويس -كلية الطب البيطري  - الفيرولوجياقسم استاذ مساعد  -5

فبراير  -4322الاشراف علي المعمل المركزي بكلية الطب البيطري جامعة قناة السويس اغسطس  -6

4324 

-4324نائب مدير المعمل المركزي للابحاث العلمية الطب البيطري جامعة قناة السويس فبراير -7

4320. 

حتى   www.scuegypt.edu.eg 4322يوليو جامعة قناة السويسالالكترونى لمدير الموقع  -1

 .4324اغسطس 

اكتوبر حتى  4322 جامعة قناة السويسوكيل كلية التمريض لشئون خدمة المجتمع و تنمية البيئة  -2

 4320مايو 

 جامعة قناة السويسمية البيئة بكلية التمريض نائب رئيس مجلس ادارة خدمة الالمجتمع و تن -23

4322-4320. 

 4320مدير معمل شركة الانعام الدولية لتصدير الحيوانات مدينة بورعو دولة الصومال: مايو  -22

 .4320حتي اكتوبر 

خبير المختبرات البيطرية و البحوث: ادارة الثروة الحيوانية, وزارة البيئة و البلدية دولة قطر من  -24

 (4326 نوفمبر حتي تاريخه ) 4322مايو

 4326اكتوبر  جامعة قناة السويس -كلية الطب البيطري  - الفيرولوجياقسم استاذ  -20

 ورش العمل الدولية
1- June-July 2005: Foreign animals and emerging disease course (FAED), 

Knoxville, Tennessee, USA with the USDA. 

2- May 2007: Foreign animals and emerging disease course, Knoxville, 

Tennessee, USA. 

3- August 2009: Foreign animals and emerging disease course, Knoxville, 

Tennessee, USA. 

4- April 2010: Advanced Research Workshop: Advances in Food Security 

and Safety against Terrorist Threats and Natural Disasters. Cairo, Egypt 

April 13-15. 

 ندوات داخل جمهورية مصر العربيةو    ورش العمل
1- DAAD workshop for “ Proposal Writing Workshop” on June 6

th
 2010 at 

Suez Canal University, Ismailia. 

http://www.scuegypt.edu.eg/
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قطاع خدمة  ] الاستزراع السمكي فى محافظات القناة و سيناء المشاكل و الحلول [  عنوان ندوة تحت -4

 .4323 مايو 24 جامعة قناة السويسة المجتمع و شئون البيئ

قطاع خدمة المجتمع و شئون  ]الازمات و الكوارث في اقليم قناة السويس سيناء[  عنوان ندوة تحت -0

 .4323 مايو 42 جامعة قناة السويسة البيئ

جامعة قناة  -كلية الطب البيطري  }عنوان السموم الفطرية المشكلة و الحلول{  عنوان ندوة تحت -5

 . 4323 ديسمبر 24 السويس الاسماعيلية

حضور و تنظيم اعمال الندوة العلمية عن انتشار وباء الحمي القلاعية في مصر و تاثيره علي  -6

 الاسماعيلية مصر. 4324-0-25الصحة العامة و ذلك في 

7- Modern Techniques in the treatment of pathogenic fungi; faculty of veterinary 

medicine, Suez Canal University, Ismailia, Egypt February 2012. 

8- PCR clinic basic application and practices; organized by Eppendorf Middle East with 

Trust Medical- Egypt 6
th

 October city, Egypt, May 2012. 

القيام بتدريس الدورة التدريبية بعنوان برامج و طرق تشخيص و مكافحة الامراض الفيروسية في  -2

و بالتعاون بين المنظمة العربية  4325الاغنام و الماعز و النعقدة بالدوحة دولة قطر نوفمبر 

 للتنمية الزراعية و وادارة الثروة الحيوانية بقطر.

 العلمية  الأبحاث
 

1- Abd-Eldaim M, Potgieter L, and Kennedy MA (2005). Genetic analysis of feline 

caliciviruses (FCV) associated with a hemorrhagic-like disease. J. Vet Diagnostic 

Investigation, 17 (3): 17-26. 

2- Kennedy MA, Abd-Eldaim MM,  Zika S, Mankin J and Kania S (2008) Detection of 

antibodies in cats specific for the 7b protein of feline coronavirus and application to 

diagnosis of feline infectious peritonitis. Am J Vet Res; 69:1179–1182. 

3- Elizabeth A. Coffman, Mohamed Abd-Eldaim, Linden E. Craig (2008). Abortion in a 

horse following Neorickettsia risticii infection. J Vet Diagn Invest, Vol. 20, (6):827-30. 

4- Jeremiah A. Lyons, David A. Bemis, Mary Jean Bryant, Stephen A. Kania, Mohamed 

Abd-Eldaim, and Shelley J. Newman (2009). Isolation of Propionibacterium acnes from 

a case of placentitis and abortion in a cow. J Vet Diagn Invest, Vol. 21, Number 2, 274-

7. 
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5- Mohamed Abd-Eldaim, Becky Wilkes, Kathy Thomas, and Melissa Kennedy (2009) 

Development and validation of a TaqMan real-time reverse transcription-PCR for 

rapid detection of feline calicivirus. Archives of Virology, Vol 154 (4), P 555-560. 

6- Angela L. Lusby,Claudia A. Kirk, Stephen A. Kania, Mohammed Abd-Eldaim, Joseph W. 

Bartges (2009) Validation of an ELISA assay for measuring serum adiponectin in 

domestic cats. Suez Canal Veterinary Medicine Juornal. Vol 14(1), June 2009 

7- Nofs S, Abd-Eldaim MM, Thomas KV, Toplon D, Rouse D, Kennedy M. (2009) 

Influenza A H1N1 isolated from giant anteaters (Myrmecophaga tridactyla). Emerging 

and infectious diseases, Vol: 15 (7) P1081-1083. 

8- Matthew Allender, Mohamed Abd-Eldaim, Andrew Kuhns, and Melissa Kennedy (2009) 

Absence of Frog Virus 3 and Herpesvirus in a PCR Survey of Two Aquatic Turtle 

Species From a Threatened Habitat in Illinois. Journal of Herpetological Medicine and 

Surgery, Vol 19 No 1 P 16-20. 

9- Mohamed Abd-Eldaim, Melissa J. Beall, and Melissa A. Kennedy. Detection of Feline 

Panleukopenia Virus Using a Commercial ELISA for Canine Parvovirus(2009).  Vet 

therap, Vol 10 No 4 Winter 2009, P E1-E6. 

10- El-Shahidi MS, El-Tarabili MM, Metwally SM, Abdelwahab SA, Abd-Eldaim MM, and 

Ramzy N. Molecular characterization of Newcastle disease virus , quail strain, using 

one-step RT-PCR (2009):  Suez Canal Veterinary Medicine Juornal. Vol 14(2), Dec., 

2009  

11- Eman A. Anis, Sarah O’Neill, Kim M Newkirk, DVM, Rupal Brahmbhatt, Mohamed 

Abd-Eldaim, Linda A. Frank, Stephen A. Kania. (2010) Molecular characterization of 

the L1 gene of papillomaviruses in epithelial lesions of cats and comparative analysis 

with corresponding gene sequences of human and feline papillomaviruses . Am J Vet 

Res;  Vol 71, No. 12, P 1457-1461. 

12- Abdel Samie MM, Mahmoud MM, Ghallley HM, Abd-Eldaim MM, Hassan SA, El-Hayeg 

MM and Salem MA (2010): Clinical and Laboratory investigation in an outbreak of 

acute bovine viral diarrhea virus infection (BVDV) mixed with bovine herpesvirus 1 

(BHV-1) in Salhea farm at Sharkia Province. Suez Canal Veterinary Medicine Juornal. 

Vol 15 (1), 2010.  

13- Matthew C. Allender, Mohamed Abd-Eldaim, Juergen Schumacher, David McRuer, Larry 

S. Christian, and Melissa Kennedy (2011): PCR Prevalence of Ranavirus in Free-

Ranging Eastern Box Turtles (Terrapene carolina carolina) at Rehabilitation Centers 

in Three Southeastern US States. Journal of Wildlife Diseases, 47(3), 2011, pp. 759–

764. 
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14- ElSayed EK, Abdelwahab SA, Abd-Eldaim MM, Khodeir MH, and El_Shahidy MS 

(2012): Comparative studies on H5N1 and H5N2 avian influenza vaccine in chickens. 

. Egyptian J. Virol. December     4324 :9 (2) 409-421 

15- Mandour MF, Abd-Eldaim MM, Abdelwahab SA, Abu El_Naga, HI, El_Shahidy MS 

Azabb AM and El_Tarabili MM (2012): Rapid detection of foot and mouth disease 

virus from tongue epithelium of cattle and buffaloes in Suez Canal area, Egypt from 

2009 to 2011. Egyptian J. Virol. December     4324 :9 (2) 395-408  

16- Mandour MF, Abd-Eldaim MM, Abdelwahab SA, Abu El_Naga HI, El_Shahidy MS, 

Azabb AM and El_Tarabili MM (2013): Molecular characterization of foot and mouth 

disease viruses collected from Suez Canal area, Egypt from 2009 to 2011. Global 

Animal Science Journal (GASJ)  1(1): 1139-1153. 

17- Maarof M, Abd-Eldaim MM, HI, El_Shahidy MS, Omar LM, Abdelwahab SA,  Mandour 

MF, and El_Tarabili MM (2014):  Genetic detection of IB and other respiratory viral 

diseases in chicken flocks in Egypt.  Global Animal Science Journal (GASJ):  1(4):86-

93, 2014 

18- Zain El Abideen.M.A, selim A. A, Abd- Eldaim.M.M and El-Tarabili.M.M (2014): 

Comparison between the efficacies of two commercially inactivated oil emulsion 

vaccine against H9N2 Egyptian field strain. Animal Health Research journal volume 2 

number 3 pp144-152 

19- Soltan MA, Abd-Eldaim MM (2014): Emergence of peste des petits ruminants virus 

lineage IV in Ismailia Province, Egypt. Infect Genet Evol. 2014 Dec; 28:44-7. 

20- El_Shahidy MS, El-Gamal RM, Dessouki AA, Thabet RY, Abdelwahab SA, and Abd-

Eldaim MM (2015): Detection of white spotted syndrome virus in cultured penaeid 

shrimp using histopathological observation and polymerase chain reaction. Suez 

Canal Veterinary Medicine Juornal. Vol 20 (1), 2015 pp213-226. 

21- Ramzy NM, Abdelwahab SA, and Abd-Eldaim MM (2015):Prevalence and molecular 

characterization of gumboro in chicken farms in Ismailia. Assiut Veterinary Medical 

Journal. Volume. 61 no. 145 April 2015 

22- Kane LP, Bunick D, Abd-Eldaim M, Dzhaman E, Allender MC (2016): Development 

and validation of quantitative PCR for detection of Terrapene herpesvirus 1 utilizing 

http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/?term=Soltan%20MA%5BAuthor%5D&cauthor=true&cauthor_uid=25200722
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/?term=Abd-Eldaim%20MM%5BAuthor%5D&cauthor=true&cauthor_uid=25200722
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/25200722
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/?term=Kane%20LP%5BAuthor%5D&cauthor=true&cauthor_uid=26874287
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/?term=Bunick%20D%5BAuthor%5D&cauthor=true&cauthor_uid=26874287
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/?term=Abd-Eldaim%20M%5BAuthor%5D&cauthor=true&cauthor_uid=26874287
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/?term=Dzhaman%20E%5BAuthor%5D&cauthor=true&cauthor_uid=26874287
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/?term=Allender%20MC%5BAuthor%5D&cauthor=true&cauthor_uid=26874287
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free-ranging eastern box turtles (Terrapene carolina carolina). J. Virol Methods. 2016 

Jun; 232:57-61. 

  العلميةوورش العمل    المؤتمرات

1- The Conference of Research Workers in Animal Diseases (CRWAD), Chicago, USA, 

Nov. 2003. 

2- The Conference of Research Workers in Animal Diseases (CRWAD), Chicago, USA, 

Nov. 2004. 

3- Conference of Research Workers in Animal Diseases (CRWAD), St Louis, USA, Dec. 

2005. 

4- Conference of Research Workers in Animal Diseases (CRWAD), Chicago, USA, Dec., 

Chicago, USA, Dec. 2008. 

5- 6
th

 International Scientific Conference of the Faculty of Veterinary Medicine, Suez 

Canal University under the theme “Veterinary Medicine & Confrontation of new 

Epidemics” Ismailia, Egypt, 19-21
th

  October 2010. 

6- 3rd international conference of Egyptian Society of Virology held at Cairo University, 

conference center, Cairo, Egypt, November 24-25
th

 2010. 

7- Young Researchers Conference, 6-7 March 2013, Suez Canal University, Ismailia, 

Egypt. 

8- Fourth international scientific conference of the faculty of nursing " Health Care and 

Safety of Patients with Chronic Illness", Suez Canal University, Ismailia, Egypt, 12-13-

May 2013. 

9- First scientific FMD forum in Middle East; 12-13 April 2014, organized by the 

Egyptian Veterinary Association of epidemiology and ME VAC vaccine company, 

Cairo, Egypt 

10- Course titled “Shippers of dangerous goods (specialization on infectious substances –

division 6.2- excluding GMO’s.” 2
nd

-4
th

 of December 2014, Doha, Qatar. 

11- Seminar on “PPR and FMD Diseases”: 18th of May, 2015 Dubai, United Arab 

Emirates organized by Lillidale Diagnostics 

12- Regional Workshop on MERS-CoV and ‘One Health’ organized by Animal resource 

department (Ministry of environment, Supreme council of health, Qatar), OIE (World 

organization of animal health), WHO (world health organization) and FAO (food and 

agriculture organization of the united nation): 27–29 April 2015, Doha, Qatar 

13-  Symposium on Event-Based Surveillance and International Health Regulation (IHR) , 

Doha, Qatar, 14 May 2015 

14- Group on the Evaluation of Foot and Mouth Disease Status and PPR of Middle 

East Countries 01-03 December 2015, Doha Qatar, OIE 

15- Public Health Response in the Era of Emerging and Re-emerging Infections, 15th 

January 2016, Supreme council of Health, Doha Qatar. 

http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/26874287
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16- International conference in Emergency Medicine and Public health, (ICEP-Q2016), 16-

18 January 2016, Supreme council of Health and Hamad Medical corporation, Doha, 

Qatar. 

 المدرسة العلمية:
 

 جامعة قناة السويس -رسالة دكتوراة كلية الطب البيطرى 2الأشراف على عدد  -1

 جامعة قناة السويس -رسالة ماجستير كلية الطب البيطرى 4الأشراف على عدد  -2

 الولايات المتحدة الأمريكية –رسالة دكتوراة جامعة  تينيسي  3المساعدة عدد  -3

 جامعة المنوفية -السادات   -رسالة دكتوراة كلية الطب البيطرى 1المساعدة عدد  -4

 جامعة قناة السويس -رسالة ماجستير كلية الطب البيطرى 1المساعدة  عدد  -5

 جامعة قناة السويس -رسالة دكتوراة كلية الطب البيطرى 2المساعدة عدد  -6

 

 و المجلات العلمية هيئات النشر الدولية
 

A) Reviewer for the following journals 

1- Journal of veterinary diagnostic investigation 

2- American journal of veterinary research. 

3- Journal of the American Veterinary Medical Association 

4- Archive of virology 

B) Editorial board: Suez Canal Veterinary Medicine Journal: 2009-now.  

 المشروعات البحثية التطبيقية
1- USDA formula 1433 funds, Co-investigator, 2002-2003; Vaccine failure in 

ruminant RSV infection is due to variation of the amino acid sequence of 

the immuno-domanant domain of the attachment gylcoprotein G 2002-

2005. 

2- The Wenn feline foundation 2003-2004: Genetic characterization of feline 

calicivirus associated with fatal hemorrhagic disease. $14,250 

3- San Francisco Foundation Miller Trust/The Wenn feline foundation 2007-

2008: Screening for Antibodies to the 7b Protein of Feline Coronavirus in 

Cats for Detection of Persistent Infection. $14,750  

4- Prevalence of Iridovirus in the Eastern Box Turtle (Terrapene carolina 

carolina), Companion Animal Fund, department of small animal clinical 

sciences, College of Veterinary Medicine, University of Tennessee, 2007-

2008 
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5- A Pilot Study Investigating Prevalence of Herpesvirus and Mycoplasma in 

the Eastern Box Turtle (Terrapene carolina carolina) in Eastern 

Tennessee, 2008 

6- IDEXX diagnostics, 2008: Testing of canine fecal samples for the presence 

of parvovirus, and genetic characterization of the isolates. 

7- STDF, Egypt 2010-2013; 

تحت عنوان نحو تقنيات متقدمة بمركز بحوث التقنية الحيوية  4206مشروع دعم التقنيات رقم 

 4322-4323لايين جنيه مصرى خلال العام خمسة م

 

 

8- STDF, Egypt 2012-2015; 

قسم  "توطيد معمل فيروسات حديث بكلية الطب البيطري جامعة قناة السويس "مشروع دعم التقنيات 

 الفيروسات كلية الطب البيطري جامعة قناة السويس الاسماعيلية 

 4325-4324خلال العام  4622رقم المشروع : جنيه مصرى  ليونم اثنان بقيمة
 

 الدورات التدربية
 2010 – 4336قدرات اعضاء هئية التدريس من مركز تطوير التعليم بجامعة قناة السويس  دورات لتنمية

 برنامج نظم الامتحانات و تقويم الطلاب -2

 النشر العلمى -4

 متطلبات توكيد الجودة و الاعتماد -0

 الجوانب القانونية بالجامعات -2

 الحديثة فى التدريسالاتجاهات  -5

6- Seven challenges of cooperative communication course, August 2007, College of 

Veterinary Medicine, University of Tennessee, Knoxville, Tennessee, USA

7 strategic planning for higher education 

institutes) 

8- Training of trainers course 5-12 July 2012 from NCFLD and (IBCT) 

international board of Certified Trainers hold in Suez Canal University, 

Ismailia, Egypt

 كة فى الهئيات والجمعيات العلميةالمشار 
   2224 نقابة الاطباء البيطريين المصرية -1

2-Phi Zeta Honor Society of Veterinary Medicine, University of Tennessee, 2005 

3-The Honor Society of Phi Kappa Phi, 2005 

4- Egyptian Society of Virology 2010 
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 الجوائز الدولية
 

1- Phi Chapter of Phi Zeta, Certificate of Excellence for Outstanding Scholarly 

Achievement in Scientific Manuscript Competition, 2005/06. 

2- Research assistant scholarship provided by comparative Medicine 

Department, College of Veterinary Medicine, University of Tennessee, 

toward completion the Ph.D. degree ( 2003- 2005). 

3- Graduate student travel award, University of Tennessee, 2004. 

4- August 2009: Special recognition for extraordinary contribution: the 

University of Tennessee, College of Veterinary Medicine recognizes Dr 

Mohamed Abd-Eldaim for his unselfish contributions to the college, 

commitment to student learning and dedication to diagnostic and research 

excellence. 

5-  

و جائزة مالية قيمتها خمسون الف جنيه  4322عام  في مجال العلوم الزراعيةجائزة الدولة التشجيعية 

 مصري

 

 الخبرة التدريسية
 جامعة قناة السويس -كلية الطب البيطري 

 : )الفرقة الثالثة لمرحلة البكالوريوسطلاب   (أولا: مرحلة البكالوريوس

 -: المشاركة في تدريس الدروس العملية والنظرية لمرحلة البكالوريوس للمقررات الأتية

 تقنية حيوية( -مناعة فيروسية -فيرولوجيا )عام -2

 فيرولوجيا )خاص و امراض البريون( -4

 : ثانياً: مرحلة الدراسات العليا

 فيروسات عام -2

 طرق تشخيص الفيروسات -4

 فيروسات الاسماك -0

 اللقاحات و المناعة الفيروسية -2

 فيروسات خاص ) مقررات نوعية( -5

 فيروسات الحيوانات البرية و حدائق الحيوان -6



 جامعة قناة السويس 

 الطب البيطري كليـــــة  

 الفيروساتقسم  

 
Suez Canal University 

Faculty of Vet. Medicine 

Department of Virology 
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 فيروسات الطيور و الارانب -7

 الولايات المتحدة الأمريكية –جامعة  تينيسي كلية الطب البيطري 

الفرقة الأولى لمرحلة  تدريس المحاضرات والدروس العملية لمادة الفيرولوجيا لطلاب -2

 البكالوريوس

 الولايات المتحدة الأمريكية –جامعة  تينيسي  the journal club course   الدراسات العليا -4

  الانشطة الجامعية

 

للتخطيط و الاعداد وكذلك القاء محاضرات نظرية لدورة استخدام التقنية الحيوية  المشاركة فى اللجنة المنظمة -2

  23-21في الفترة منالاسماعيلية  ,جامعة قناة السويس -كلية الطب البيطرى المعديةفي تشخيص الامراض 

 .4323 ديسمبر

عضو لجنة التحكيم الخاصة بفحص و مراجعة المشروعات المشاركة في المسابقة المعلن عنها بوحدة تطوير و  -4

جامعة  .4322-4323 الجامعي بقيمة واحد مليون جنيه مصري للعام )المرحلة الثانية(تسويق البحوث العلمية 

 قناة السويس

عضو لجنة التحكيم الخاصة بفحص و مراجعة المشروعات المشاركة في المسابقة المعلن عنها بوحدة تطوير و  -0

 جامعة قناة السويس  2012 تسويق البحوث العلمية

 امل التاثيرعضو لجنة التحكيم الخاصة بمراجعة الابحاث المنشورة في دوريات علمية عالمية ذات مع -2

(Impact factor) جامعة قناة السويس . 4332 لعام 

 عضو لجنة التحكيم الخاصة بمراجعة الابحاث المنشورة في دوريات علمية عالمية ذات معامل التاثير -5

(Impact factor) جامعة قناة السويس . 4322-4323 لعام 

 دوريات علمية عالمية ذات معامل التاثيرعضو لجنة التحكيم الخاصة بمراجعة الابحاث المنشورة في  -6

(Impact factor) جامعة قناة السويس . 4324-4322 لعام 

 4323-4332عضو مجلس ادارة مركز بحوث التقنية الحيوية بجامعة قناة السويس لعام  -7

 4322-4323عضو مجلس ادارة مركز بحوث التقنية الحيوية بجامعة قناة السويس لعام  -1

 4324-4322مركز بحوث التقنية الحيوية بجامعة قناة السويس لعام عضو مجلس ادارة  -2

في الفترة الاسماعيلية  ,جامعة قناة السويس -كلية الطب البيطرى المشاركة فى اللجنة المنظمة للمؤتمر السادس -23

 .اكتوبر 4323- 42-22 من

22-  

الفرقة الدراسية الرابعة الطب البيطري كلية المشاركه فى أعمال المراقبة على الأمتحانات و الكنترولات فى  -24

 .4323-4332عام 

البكالوريوس  والحاسبات والمعلومات كليةالمشاركه فى أعمال المراقبة على الأمتحانات و الكنترولات فى  -20

 .كعضو كنترول 4322 -4323الرابعة عام  الفرقة

البكالوريوس  لحاسبات والمعلوماتوا كليةالمشاركه فى أعمال المراقبة على الأمتحانات و الكنترولات فى  -22

 كعضو كنترول 4324 -43223الرابعة عام  الفرقة

التجارة شعبة اللغة الانجليزية جميع  كليةالمشاركه فى أعمال المراقبة على الأمتحانات و الكنترولات فى . -25

 كعضو كنترول  4322 -4323عام الفرق الدراسية 
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التجارة شعبة اللغة الانجليزية جميع  كليةت و الكنترولات فى المشاركه فى أعمال المراقبة على الأمتحانا -26

 كعضو كنترول  4324 -4322عام الفرق الدراسية 

عام التجارة التعليم المفتوح الفرقة الاولي  كليةالمشاركه فى أعمال المراقبة على الأمتحانات و الكنترولات فى  -27

 كعضو كنترول  4324 -4322

التجارة التعليم المفتوح المستوي الرابع  كليةعلى الأمتحانات و الكنترولات فى  المشاركه فى أعمال المراقبة -21

 كرئيس كنترول  4320 -4324عام 

التجارة التعليم المفتوح المستوي الثاني  كليةالمشاركه فى أعمال المراقبة على الأمتحانات و الكنترولات فى  -22

 كعضو كنترول  4322دور يناير 

 -4324عام التمريض الفرقة الثانية  كليةالمشاركه فى أعمال المراقبة على الأمتحانات و الكنترولات فى  -43

 كرئيس كنترول  4320

 

كلية الطب    حضور ندوات وورش عمل بوحدة ضمان وتوكيد الجودة بكلية
 جامعة قناة السويس  -البيطرى

 42/0/4323التدريس بتاريخ دة اعضاء هيئة اللسا  CIQAPشرح المستجدات بمشروع   -2

 20/5/4323ندوة التطوير المستمر وتلبية الإحتياجات الاجتماعية وتنمية البيئة بتاريخ  -4

 24/23/4323التقيم الذاتى والأعتماد لمؤسسات التعليم العالى بتاريخ  -0

 دعوة اعضاء هيئة التدريس لتحويل مقرراتهم الى مقررات إلكترونية  -2

( إطار وثائق الجودة والإعتماد المؤسسات التعليم W.Sجهازها الإدارى فى ) متطلبات الكلية من وحدات -5

 42/22/4323بتاريخ 

 40/22/4323إجتماع التوجيه والتغذية الراجعة للأنشطة و الممارسات الجيدة للجودة بتاريخ  -6

 جلسة عصف ذهنى مع الطلاب المتميزين و المتفوقين بخصوص وضع آلية لرعايه الطلاب المتميزين -7

 42/22/4323والمتفوقين بتاريخ 

 22/24/4323محاكاة كتابة عبارات الاستبيان بتاريخ  -1

برنامج تدريبى حول تقويم الطلبه القائم على نواتج التعليم ومراجعة وتوثيق الاختبارات التحريرية  -2

 22/24/4323والاستبيانات بتاريخ 

 44/24/4323( بتاريخ  التعريف  بالتخطيط الإستراتيجى والتحليل البينى )ورشة عمل -23

 2/2/4322بتاريخ  ICTP)مشروع نظم و تكنولوجيا المعلومات فى التعليم العالى و إستخدامات ) -22

 21/2/4322بتاريخ  مفاهيم نظم ضمان الجودة و الاعتماد -24

 22/2/4322معايير نظم ضمان الجودة و الاعتماد بتاريخ  -20

 43/2/4322إجراءات التقويم و المراجعة و الاعتماد بتاريخ  -22

الحصول علي شهادة الجودة و الاعتماد كلية الطب البيطري جامعة قناة السويس عام  عضو فريق العمل: -25

 وزارة التعليم العالي جمهورية مصر العربية لهيئة القومية لضمان جودة التعليم والاعتمادمن خلال ا 4320


